

## ANTBOY: DEN RØDE FURIES HÆVN

ANTBOY: REVENGE OF THE RED FURY

ANTBOY: DIE RACHE DER RED FURY

### Ask Hasselbalch



Geboren 1979 in Dänemark. 2010 schloss er sein Masterstudium an der Königlich Dänischen Kunstakademie sowie sein Regiestudium an der Filmschule Super16 in Kopenhagen ab. 2013 nahm er als einer von 16 ausgewählten skandinavischen Nachwuchsfilmemachern am Programm des Nordic Film Lab teil. Sein Spielfilmdebüt ANTBOY feierte 2013 in Toronto Premiere und verkaufte sich anschließend in mehr als 35 Länder.

Born in Denmark in 1979, he graduated with a masters degree from the Royal Danish Academy of Fine Arts in 2010, the same year as he completed his studies in directing at the Super16 film school in Copenhagen. In 2013 he was one of 16 up-and-coming filmmakers from Scandinavia selected to participate in the Nordic Film Lab. His feature debut, ANTBOY, premiered at Toronto in 2013 and has been sold to more than 35 countries.

**Filmografie** 2008 You're the Best; Kurzfilm 2009 The Other Side; Kurzfilm 2010 The Crossing; Kurzfilm 2013 Antboy 2014 Antboy: Den Røde Furies Hævn (Antboy: Revenge of the Red Fury)

Antboy ist zurück. Pelle ist klein, Pelle ist zierlich, und Pelle hat Superkräfte. Als Antboy wacht er über die Menschen der kleinen Stadt Middellund und beschützt sie. Wo das Verbrechen zuschlägt, wo Not am Mann ist, wo andere gequält und gedemütigt werden, da schreitet Antboy ein und sorgt für Gerechtigkeit. Er ist ein Superheld, aber auch ein ganz normaler Junge. Pelle hat Freunde, kann Spaß haben und traurig sein. Pelle ist in Ida verliebt, und als sie sich für einen neuen Mitschüler interessiert, leidet er wie jeder andere.

Als Superheld ist Pelle allzeit bereit für den nächsten Einsatz. Für seine Ida bleibt da viel zu wenig Zeit. Und das Böse schläft nicht. Da gibt es Antboys mächtigen Erzfeind Floh, der auf Rache sinnt und noch aus dem Kerker gefährlich ist, und Mrs. Gæmelkrå. Es gibt die schrecklichen Terrorzwillinge, die unbezwingbar scheinen. Und es gibt die Liebe, die sich in Hass verwandeln kann. Zu allem Überfluss treibt ein neuer, unsichtbarer Gegner sein Unwesen. Reichlich Material für die bunte, humorvolle und spannende Fortsetzung von Antboy.



Oscar Dietz

Foto: Andreas Schlieter

Antboy is back. Pelle may be small, Pelle may be delicate, but Pelle has superpowers. As Antboy, Pelle watches over the inhabitants of the small town of Middellund and protects them. Wherever a crime strikes, wherever things are going pear-shaped or people are being oppressed and humiliated – that is when Antboy intervenes to see that justice is done. He is a superhero, but also just an ordinary boy. Pelle has friends and he knows how to have fun, but he can also be sad. Pelle is in love with Ida and is miserable, just like any other boy would be, when she shows interest in a new class mate.

As a superhero Pelle is ready for action at any time. There is not much time for his beloved Ida. And evil never sleeps. There is Antboy's powerful arch enemy Flea, who is bent on revenge and is still dangerous even if he is in a dungeon, and Mrs Gæmelkrå. There are the dreadful terror-twins, who appear to be invincible. And there is love that can turn into hate. On top of everything else there is a new, invisible adversary at large who is up to no good. More than enough material for this colourful, funny and exciting Antboy sequel.

Dänemark/Deutschland 2014

84 Min. · DCP · Farbe

Regie **Ask Hasselbalch**

Buch **Anders Ølholm**

Kamera **Niels Reedtz Johansen**

Schnitt **Peter Brandt**

Musik **Peter Peter**

Sound Design **Thomas Huus, Bo Asdal**

Production Design **Sabine Hviid**

Kostüm **Louize Nissen**

Maske **Björg Serup**

Casting **Anders Nygaard**

Herstellungsleitung **Lea Løbger**

Produktionsleitung **Carina Åkerlund**

Produzentin **Eva Jakobsen**

Ausführende Produzenten **Birgitte Hald,**

**Bo Ehrhardt**

Co-Produzenten **Verena Gräfe-Höft,**

**Ole Kampovski**

Co-Produktion **Junafilm, Hamburg, NDR, Hamburg**

**Darsteller**

**Oscar Dietz** (Pelle/Antboy)

**Samuel Ting Graf** (Wilhelm)

**Amalie Kruse Jensen** (Ida)

**Astrid Juncher-Benzon**

(Maria/The Red Fury)

**Boris Aljinovic** (Marias Vater)

**Marcuz Jess Petersen** (Allan)

**Johannes Jeffries Sørensen** (Mark)

**Hector Brøgger Andersen** (Christian)

**Cecilie Alstrup Tarp** (Amanda)

**Nicolas Bro** (Gæmelkrå/Der Floh)

**Produktion**

Nimbus Film

Kopenhagen, Dänemark

+45 36340910

eva@nimbusfilm.dk

**Weltvertrieb**

Attraction Distribution

Montreal, Quebec, Kanada

+1 514 8461222

info@attractiondistribution.ca